

## Pforzheim

### Warnstreiks in der Kfz-Tarifrunde



Nachdem es in der ersten Verhandlung der Kfz-Tarifrunde keine Annäherung gab, fanden in der Zeit vom 1. bis 29. April Warnstreiks statt. Die Betriebe Emil Frey Schwabengarage und die drei S&G-Standorte Pforzheim, Bretten und Bruchsal beteiligten sich aktiv an den Warnstreikaktionen.

## Frischer Wind in der Jugendarbeit – Patrick Stadlmair unterstützt das Team der IG Metall Pforzheim

**JUGEND** Jugendcamp in Markelfingen, Rise-Festival in Magdeburg oder Azubi-Grillen – auf Patrick und die Jugend in Pforzheim warten in den kommenden Monaten viele Highlights.

Patrick Stadlmair ist seit dem 1. März Teil des Teams der IG Metall Pforzheim – allerdings nur für acht Monate. Denn der 30-Jährige aus Laupheim befindet sich aktuell im sogenannten Praxischeck der IG Metall: einem vorbereitenden Abschnitt des Ausbildungsprogramms für künftige Gewerkschaftssekretär\*innen. Bis Ende Oktober sammelt er praktische Erfahrungen in der Geschäftsstelle als Jugendsekretär, bevor es für ihn zur weiteren Qualifizierung ins zentrale Traineeprogramm nach Frankfurt geht.

Sein gewerkschaftlicher Weg begann schon während seiner Ausbildung bei der Deutschen Bahn – damals als Mitglied der Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV). Später war er unter anderem JAV-Vorsitzender bei Kässbohrer Geländefahrzeug, stellvertretender Vertrauenskörperleiter sowie aktiv im Ortsjugendausschuss (OJA) und dessen Social-Media-Teams in der IG Metall Ulm. Sein Ziel: junge Beschäftigte für gewerkschaftliches Engagement

begeistern, Mitbestimmung im Betrieb stärken und solidarische Strukturen weiterentwickeln.

In den kommenden Monaten ist bei der IG Metall Jugend Pforzheim einiges los. Neben den monatlichen OJA-Sitzungen stehen weitere Highlights im Kalender: Ende Juni geht es zum IG Metall-Camp nach Markelfingen. Gemeinsam mit anderen Ortsjugendausschüssen aus dem Bezirk verbringen wir ein Wochenende am Bodensee auf dem DGB-Zeltplatz. Im Anschluss folgt mit dem Rise-Festival in Magdeburg das große bundesweite Jugendfestival der IG Metall – mit Musik, Workshops, politischen Inputs und viel Raum zum Vernetzen. Daneben findet dieses Jahr erstmals das Azubi-Grillen Ende August statt. Dazu sind alle Auszubildenden eingeladen, um sich kennenzulernen und zu vernetzen. Auch die Funktionärskonferenz im September öffnet dieses Jahr ihre Türen für die Jugend. Wer Lust hat, dabei zu sein oder mitzumachen, ist herzlich eingeladen, sich zu melden!



OJA TERMINE PFORZHEIM 2025			
DIE OJA SITZUNGEN FINDEN UM 17:30 UHR			
IN DER GESCHÄFTSSTELLE PFORZHEIM STATT!			
Mo. 31.03.	OJA Sitzung	Do. 24.07.	OJA Sitzung
Mi. 30.04.	OJA Sitzung	Fr. 29.08.	Azubi-Grillen
Do. 01.05.	Tag der Arbeit	Mi. 17.09.	OJA Sitzung
Di. 27.05.	OJA Sitzung	Do. 25.09.	Funktionärskonferenz
Di. 24.06.	OJA Sitzung	Di. 14.10.	OJA Sitzung
27.-29.06.	IGM-Camp	Do. 06.11.	OJA Sitzung
03.-06.07.	RISE Festival		

#### Impressum

Redaktion: Tom Wolters (verantwortlich), Martina Walter  
 Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim  
 Telefon: 07231 1570-0, Fax: 07231 1570-50  
 pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igm.de